

Rückblick auf 2016

4. Dezember - Weihnachtsfeier im Restaurant 'Sorrento', One Tree Hill

Nach langer Abwesenheit veranstalteten wir unsere diesjährige Weihnachtsfeier wieder im Stadtgebiet. Das ergab einen Anstieg in der Beteiligung auf 79 Mitglieder, 7 Gäste und 9 Kindern. Sofort nach der Begrüßung führte uns Zeremonienmeisterin Barbara Steinijans durch das Programm. Die Bläsergruppe 'No Strings attached' unterhielt uns wiederum mit einer Reihe von Weihnachtsliedern. Es folgten Weihnachtsgeschichte, gemeinsames Singen und Kindergedicht von Saraya vorgetragen. Im roten Anzug kam der Weihnachtsmann zur Kinderbescherung und Geneva dankte ihm. Donovin, Nathan und Saraya spielten je ein Musikstück auf der Gitarre bezw Klavier und vor dem köstlichen Buffet nochmals gemeinsames Singen. In diesem Jahr hatten wir einen Geschenkkorb zum Verlosen und die glückliche Gewinnerin war Olga Klaasen. Die Veranstaltung endete gegen 20:30 Uhr und es war wie immer ein gelungenes Fest.

12. November - Frühlingsfest im Botanischen Garten, Manurewa

Zu unserem Frühlingsfest trafen wir uns um 12 Uhr im Logan Campbell Bldg und waren 35 Mitglieder und drei Gäste. Das Datum traf mit dem 27. Jahrestag der Öffnung der Berliner Mauer zusammen und mit einigen Gläsern Sekt stießen wir auf das für uns sehr wichtige Ereignis an und dazu wurden Canapés gereicht. Das Wetter war nicht ganz so frühlingshaft und nur einige Teilnehmer machten einen Rundgang durch die Gärten. Am Nachmittag wurde Kaffee und Kuchen (Schwarzwälder Kirschtorte und Pflaumenkuchen von unseren Bäckern) serviert. Es war eine wiederum sehr gelungene Veranstaltung.

2. Oktober - Feier zum 26. Jahrestag der Deutschen Einheit im Restaurant Sorrento, One Tree Hill

Diese Veranstaltung gehört zu den Höhepunkten in unserem Kalender und 62 Teilnehmer trafen zusammen. Gleich nach der Eröffnung hielt Dieter Dyck die Festrede mit dem Titel: "Deutsche im Südpazifik". Ein geschichtlicher Abriss, beginnend mit den ersten Deutschen, die Tonga besuchten; Vater und Sohn Georg und Johann Forster aus Danzig, die als Botaniker mit James Cook reisten, bis hin zur jüngsten Zeit zu Dieters eigenen Erlebnissen über viele Jahre im Königreich. Mit einem Glas Sekt stießen wir auf das Wohl von Deutschland und Neuseeland an und sangen die deutsche Nationalhymne. Eine musikalische Darbietung von zwei Musikstudenten folgte mit einem Schubertlied und Arien aus der Oper und danach schritten wir zum vorzüglichen Buffet. Ein wichtiger und festlicher Anlass fand gegen 15 Uhr sein Ende.

18. Sept - Kaffeeklatsch in Athol Syms Hall, Epsom

Die Gelegenheit kam unerwartet und im Handumdrehen war der Nachmittag arrangiert. Mit drei Kuchen von unseren Komiteebäckern, einer Torte von Konditor Telle und dem selbstverständlichen Kaffee verbrachten 24 Teilnehmer und Gäste einen Sonntagnachmittag mit Plaudern zwischen Freunden.

10. Sept - Weißwurstessen

Unser Komiteemitglied Bärbel Claerkin war die Gastgeberin und veranstaltete das Weißwurstessen in ihrem Haus in Clarks Beach. Von dort ergab sich ein schöner Blick auf den Manukau Harbour und bei dem herrlichen Wetter fühlte man sich wie im Urlaub. Zur Weißwurst wurden Bretzeln, Brot und Fleischsalat gereicht und Bier zur Erfrischung. Es schmeckte und war gesellig und 27 Teilnehmer erfreuten sich eines gelungenen Tages.

13. Aug - Filmnachmittag in Danish House, Penrose

Unseren Filmnachmittag begannen wir mit Kaffee und Gebäck vom Komitee mit Zeit zur Unterhaltung. Der folgende Film war die Komödie 'Die Feuerzangenbowle' mit Heinz Rühmann - eine unwahrscheinliche Geschichte von Streichen von Gymnasiasten der Jahre um 1900. 29 Mitglieder und 4 Gäste verbrachten einen amüsanten Nachmittag.

17. Juli - Frühschoppen Bricklane Restaurant, New Lynn

Zu unserem Frühschoppen Mitte des Jahres gingen wir in eine neue Gegend und trafen uns im Bricklane Restaurant. Wir hatten zwei Tische in der Ecke am Fenster in schöner Umgebung. Essen und Trank schmeckte den 23 Teilnehmern.

12. Juni - Mandolinata Orchester in Danish House, Penrose

Im hübsch geschmückten Danish House spielte das Orchester erneut für uns. Mit 24 Musikern bestand es aus einer Kombination von Mandoline und Gitarre, unterstützt von 2 Akkordeons und einer Flöte. Der Dirigent gab zu jedem Stück eine Erklärung und bot ein abwechselungsreiches Programm von sehr bekannten Melodien aus der Volksmusik und vom Film. Während der Pause wurde Kaffee und Kuchen serviert und trug zu einem abgerundeten Nachmittag bei, der guten Anklang gefunden hat. Wir hatten eine Zuhörerschaft von 34 Mitgliedern mit 4 Kindern und 17 Gästen.

19. März - Federweißer mit Zwiebelkuchen bei Coopers Creek Vineyard, Huapai

Ein schon alljährliches Ereignis und es erfreut sich bleibender Beliebtheit und mit 43 Teilnehmern war es wieder ein Erfolg. Der Zwiebelkuchen war wie immer schmackhaft und wurde mit reichlich Federweißem hinuntergespült. Der Nachmittag wurde mit Kaffee und Apfelsahnekuchen abgeschlossen und unser Bäcker Diehl erntete wieder Lob. Die allgemeine Meinung war: Das machen wir nächstes Jahr wieder.

21. Februar - Picknick und BBQ in Long Bay

Glück stand wieder auf unserer Seite und unser alljährliches Picknick fand wie im Jahr zuvor bei schönem Sommerwetter statt. Das Menü bestand aus gegrillten Würsten, Kartoffelpuffern und Sauerkraut. Heike und Holm leiteten sehr gekonnt die Küche und den gesamten Ablauf ohne Stockungen und wurden von sehr tüchtigen Köchen und Helfern unterstützt. Euch allen unser aufrichtiger Dank. Das warme Wetter lud zum Baden ein, doch für die meisten Teilnehmer (80 insgesamt) war der Gartenstuhl einfach zu bequem, während Sophie und Gritt die Kinderunterhaltung übernahmen. Auch Euch Dank.